



Laboratoire de droit d et nouvelles tec

LES ENTRETIENS DE LA CONCURRENCE DU TRIBUNAL DE COMMERCE DE PARIS

Pour la troisième édition des Entretiens de la concurrence, la cour d'appel et le tribunal de commerce de Paris organisent une manifestation consacrée aux Nouvelles Opportunités Concurrentielles devant le juge de droit commun.

Ce colloque a pour objectifs de souligner la spécificité et les atouts en droit de la concurrence du juge de droit commun. Entre droit et économie, celui-ci se saisit des problèmes soulevés par les nouvelles opportunités économiques. Il est appelé à mettre en oeuvre le droit de la concurrence tout en étant confronté à la compétition des autres systèmes juridiques dans une économie globalisée.

Cette journée réunissant de nombreux spécialistes du droit de la concurrence est validée au titre de la formation continue obligatoire des avocats.

Ils sont organisés grâce au concours de l’AFFIC, Association Française en Faveur de l’Institution Consulaire. Le programme de la journée et un bulletin d’inscription sont joints.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

» [Télécharger le programme](#)